

Führungswechsel

Dominik Schaub neuer Leiter Marktbereich



Mit einem kräftigen Händedruck wünschte Bastian Narr dem neuen Marktleiter alles Gute.

Mengkofen. (sch) Zum 1. Februar hat Dominik Schaub die Leitung des Marktbereiches Mengkofen der VR-Bank Landau-Mengkofen übertragen bekommen.

Nach seiner Bankausbildung verbrachte Schaub ein paar Jahre in der Beratung und war dann Geschäftsstellenleiter in seinem damaligen Ausbildungsbetrieb.

2017 wechselte er zur damaligen Raiffeisenbank Mengkofen-Loiching als Leiter des dortigen Kunden-Service-Centers. Direktor Josef Geßl und Bastian Narr, Leiter Privatkundenbank, wünschen ihm

seiner neuen und verantwortungsvollen Aufgabe.

UNSERE E-MAIL-ADRESSE FÜR SIE

redaktion@dingolfinger-anzeiger.de

nun viel Erfolg für seine neue Aufgabe als Leiter des Marktbereiches Mengkofen. Dominik Schaub ist neben seiner Leiterfunktion auch mit repräsentativen Aufgaben der Geschäftsstelle betraut, ganz nach dem Leitsatz der VR-Bank „Aktiv für die Menschen in unserer Heimat“.

Für die Öffentlichkeit, Vereine und Institutionen wird er als Ansprechpartner zur Verfügung stehen. Vorgänger Andreas Schmerbeck übernimmt einen anderen Aufgabenbereich bei der VR-Bank Landau-Mengkofen und wünschte seinem Nachfolger alles Gute bei

23. Pre

Puchhausen. (sch) Es ist schon Tradition bei den Schafkopffreunden Puchhausen, dass am zweiten Fastensonntag alljährlich das Schafkopfturnier abgehalten wird.

Für leidenschaftliche Kartler ist Schafkopfen eines der ältesten Kartenspiele. Am Sonntag, 8. März, um 13.30 und 16 Uhr geht's los. Der Einsatz von zehn Euro ist es allemal wert, den Spieleifer und die Tatsache, unter Gleichgesinnten – Männer wie Frauen – sein Können und sein Kartenglück unter Beweis zu stellen.

Ob als Profi, an dem man selbst als ausgefuchster Spieler immer wieder dazulernen kann, oder gelegentlicher Schafkopfspieler, spannend wird es allemal. Die Hauptpreise sind 100, 75 und 50 Euro dotiert, aber auch wertvolle Sachpreise lohnen sich zur Teilnahme. Der Reinerlös dieser Veranstaltung kommt einem sozialen Zweck im Gemeindebereich zugute. Spaß und Vergnügen ist jedenfalls Trumpf an diesem Nachmittag, an dem man bei